
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO         SANTO
-         CEUNES

ATA         DA         DÉCIMA         SEXTA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         CONSELHO
DEPARTAMENTAL         DO         CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO
SANTO         DA         UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA
EM         19/09/2022

Ao(s)         dezenove         dia(s)         do         mês         de         setembro         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         dois,         às         catorze         e

zero         minutos,         foi         realizada         no(a)         sala         de         reuniões         virtuais         (Google         Meet)         a         décima         sexta

sessão         ordinária         do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do

Espírito         Santo         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -         UFES,         com         a(s)         presença(s)

de         Luiz         Antonio         Favero         Filho         (Presidente),         Alexandre         Magno         Araujo,         Ana         Paula

Oliveira         Costa,         Andreia         Soprani         dos         Santos,         Andressa         Cesana,         Antelmo         Ralph

Falqueto,         Carlos         Alberto         Dalarmelina,         Carlos         Andre         Maximiano         da         Silva,         Christiane

Mapheu         Nogueira,         Diogina         Barata,         Elisa         Mitsuko         Aoyama,         Esequiel         da         Veiga         Pereira,

Genilson         Ferreira         da         Silva,         Icaro         Pianca         Guidolini,         Lucio         Souza         Fassarella

(representando         Jair         Miranda         de         Paiva),         Katia         Maria         Morais         Eiras,         Heleticia         Scabelo

Galavote         (representando         Leticya         dos         Santos         Almeida         Negri),         Luiz         Fernando         Duboc         da

Silva,         Marcelo         Silveira         Bacelos,         Marco         Antonio         Andrade         de         Souza,         Oberlan         Christo

Romao,         Osmar         Vicente         Chevez         Pozo,         Paulo         Wander         Barbosa,         Rita         de         Cassia

Cristofoleti,         Roberta         Maura         Calefi,         Rochkhudson         Batista         de         Faria         e         Vivian         Chagas         da

Silveira,         com         a(s)         ausência(s)         de         Edney         Leandro         da         Vitoria         e         Rodrigo         Dias         Pereira,         com

a(s)         ausência(s)         justificadas         de         Adriano         Alves         Fernandes,         Marilea         Gomes         dos         Santos

Ribeiro         e         Vivian         Estevam         Cornelio.         Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)

Senhor(a)         Presidente         declarou         aberta         a         sessão.         INFORME         1:         O         Presidente         Luiz

Antonio         Favero         Filho         justifica         a         ausência         nesta         Sessão         da         Vice-Diretora,         professora

Vivian         Estevam         Cornelio,         em         virtude         de         participação         em         reunião         com         a         Diretoria         de

Infraestrutura         e         com         representante         de         empresa         responsável         para         elaboração         de         projeto

para         realização         de         obra         no         Ceunes.         INFORME         2:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero

Filho         informa         a         necessidade         de         recomposição         da         CPAD         (Comissão         Permanente         de

Avaliação         Docente),         para         uma         vaga         de         titular         e         uma         de         suplente.         Ele         ressalta         que         o

DCAB         fez         indicação         para         suplente.         Ele         solicita         aos         departamentos         DMA         ou         DCE         a

indicação         para         a         vaga         de         titular.         INFORME         3:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho

informa         que         até         o         final         do         ano         o         inventário         do         Ceunes         deverá         ser         finalizado         porque         no

ano         que         vem         o         controle         patrimonial         da         Universidade         vai         migrar         para         o         sistema         do

Governo         Federal.         Com         isso,         será         mais         difícil         fazer         alteração         e         retirada         de         itens         que         não

estão         mais         entre         os         bens         da         Universidade.         INFORME         4:         O         Conselheiro         Alexandre

Magno         Araujo         informa         que         a         colação         de         grau         do         semestre         2022/1         acontecerá         no         dia

29/09/22,         às         18:30h,         de         forma         presencial,         com         95         alunos.         Ele         informa         que         haverá

também         a         colação         de         grau         virtual,         no         dia         04/10/22,         às         18:30h,         para         14         formandos         dos

cursos         de         Engenharia         Química         e         Ciência         da         Computação.         INFORME         5:         O         Presidente

Luiz         Antonio         Favero         Filho         parabeniza         os         programas         de         pós-graduação         do         Ceunes         pelas

pontuações         recebidas         nas         avaliações.         INFORME         6:         O         Conselheiro         Luiz         Fernando
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Duboc         da         Silva         informa         que         saiu         o         resultado         do         Enade         e         destaca         que         a         nota         do         curso         de

Ciências         Biológicas         -         Bacharelado         aumentou         em         relação         à         última         avaliação,         mas         ele         não

conseguiu         acessar         o         resultado         pelo         sistema         ainda.         INFORME         7:         A         Conselheira         Ana

Paula         Oliveira         Costa         questiona         se         as         reuniões         para         tratar         da         programação         de         ensino

ocorrerá         nas         segundas-feiras         intercaladas         com         as         sessões         do         Conselho.         O         Presidente

Luiz         Antonio         Favero         Filho         manifesta         que         essa         é         a         melhor         opção.         Neste         sentido,         ele

informa         que         agendará         também         reunião         para         discutir         o         texto         da         Resolução         60/92         -

Cepe/Ufes.         PAUTA         1:         23068.088975/2022-96         -         Solicita         apreciação         da         alteração         do

Regimento         Interno         do         Programa         de         Pós-Graduação         Strictu         Sensu         em         Energia         (PPGEN).

Relator(a):         Carlos         Andre         Maximiano         da         Silva.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade

-         Baixada         a         Resolução         nº         010/2022-Ceunes         em         substituição         à         Resolução         nº

008/2018-Ceunes.         PAUTA         2:         23068.090238/2022-53         -         Solicita         apreciação         da

recomposição         de         membros         da         Comissão         Examinadora         (CEX/CEUNES).         Decisão:
Aprovado(a)         por         unanimidade         a         recondução         dos         Professores         Márcia         Helena         Rodrigues

Velloso         (DCN)         e         Ailton         Pereira         Morila         (DECH)         como         membros         suplentes         e         a         indicação

do         Professor         Alexandro         Gomes         Facco         como         membro         titular         da         Comissão         Examinadora

(CEX/CEUNES),         todos         com         mandato         a         partir         de         06         de         outubro         de         2022.         PAUTA         3:

23068.071268/2022-61         -         23068.071268/2022-61         -         Solicita         apreciação         de         concessão

permanente         da         faixa         de         servidão         para         passagem         da         linha         de         energia         LD         69KV

BARREIRINHO/VOLARE         na         área         da         Fazenda         Experimental         e         de         propostas         da         EDP

em         contrapartida         à         liberação         da         faixa.         Na         13ª         Sessão         Ordinária         de         2022         deste         Conselho,

realizada         no         dia         18/07/2022,         a         Plenária         aprovou         que         esse         documento         fosse         encaminhado

à         Direção         do         Jardim         Botânico,         para         manifestação,         antes         de         ser         novamente         apreciado         por

este         Conselho.         Assim         sendo,         o         Presidente         faz         a         leitura         do         parecer         da         Direção         do         Jardim

Botânico         que         é         favorável         à         solicitação         da         EDP.         Na         sequência,         o         Conselheiro         Icaro

Pianca         Guidolini         faz         a         leitura         do         seu         parecer         também         favorável         à         solicitação.

Relator(a):         Icaro         Pianca         Guidolini.         Decisão:         Aprovado(a)         por         maioria         a         concessão

permanente         da         faixa         de         servidão         para         passagem         da         linha         de         energia         LD         69KV

BARREIRINHO/VOLARE         na         área         da         Fazenda         Experimental         e         as         seguintes         ações         a

serem         realizadas         pela         EDP,         em         contrapartida         à         liberação         da         faixa,         a         saber:         Executar         obra

de         extensão         de         rede         MT/BT         com         instalação         de         cabo         protegido         na         rede         de         Média         Tensão

e         instalação         de         7         novos         transformadores,         conforme         anteprojeto         PELE-RD-FE;         Avaliar

melhoramento         da         rede         MT         existente         com         o         recondutoramento         de         cabo         02CAA         para

cabo         protegido;         Compartilhar         junto         ao         corpo         docente         e         alunos         da         UFES         São         Mateus

memórias         de         cálculo         e         critérios         de         projeto         referente         à         elaboração         do         projeto         da         nova

Linha         LD         69KV         BARREIRINHO         /         VOLARE;         Compartilhar         junto         ao         corpo         docente         e

alunos         da         UFES         São         Mateus         a         programação         e         execução         da         fundação,         montagem         e

instalação         das         estruturas         1         a         5,         e         lançamento         dos         condutores         no         trecho         entre         as

estruturas         1         a         5         referente         à         nova         Linha         LD         69KV         BARREIRINHO         /         VOLARE;

Adequação         da         rede         elétrica         do         Território         da         Cidadania,         espaço         anexo         à         Fazenda

Experimental,         que         é         cedido         para         alojamento         dos         discentes         do         curso         superior         em

Educação         no         Campo.         A         plenária         também         sugere         que         a         Prefeitura         de         São         Mateus         seja

informada         sobre         as         alterações         que         serão         realizadas         no         Território         da         Cidadania,         uma         vez
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que         esse         espaço         pertence         à         Prefeitura.         Carlos         Alberto         Dalarmelina         fez         a         declaração         de

voto,         transcrito,         a         saber:         "O         Conselheiro         Carlos         Alberto         Dalarmelina         se         declara

contrário         à         concessão         da         faixa         de         servidão         para         passagem         da         linha         na         área         da         Fazenda

Experimental,         uma         vez         que         isso         implica         em         restringir         permanentemente         o         uso         dessa

área.".         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a         presença         e

declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Tatiane         Merlo,         secretário(a)         do(a)         Conselho

Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do         Espírito         Santo,         lavrei         a         presente         ata

que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada         pelos         presentes.         São         Mateus/ES,         19

de         setembro         de         2022.

Luiz Antonio Favero Filho

(Presidente)

Alexandre Magno Araujo

Ana Paula Oliveira Costa Andreia Soprani dos Santos

Andressa Cesana Antelmo Ralph Falqueto

Carlos Alberto Dalarmelina Carlos Andre Maximiano da Silva

Christiane Mapheu Nogueira Diogina Barata

Elisa Mitsuko Aoyama Esequiel da Veiga Pereira

Genilson Ferreira da Silva Icaro Pianca Guidolini
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Jair Miranda de Paiva

(representado(a) por Lucio Souza Fassarella)

Katia Maria Morais Eiras

Leticya dos Santos Almeida Negri

(representado(a) por Heleticia Scabelo

Galavote)

Luiz Fernando Duboc da Silva

Marcelo Silveira Bacelos Marco Antonio Andrade de Souza

Oberlan Christo Romao Osmar Vicente Chevez Pozo

Paulo Wander Barbosa Rita de Cassia Cristofoleti

Roberta Maura Calefi Rochkhudson Batista de Faria

Vivian Chagas da Silveira
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LUIZ ANTONIO FAVERO FILHO - MATRÍCULA 1561793
Presidente - Conselho Departamental do CEUNES
Em 05/10/2022 às 15:05
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